

"Meine Leidenschaft ist es Menschen zu begeistern und zu inspirieren. Ich möchte sie auf ihrem Weg zu persönlichen Zielen begleiten und in ihrer Persönlichkeit weiterentwickeln."

Football Freestyle

Warum mache ich Football Freestyle? Immer, wenn ich freestyle, fühle ich mich frei. Ich lasse meiner Kreativität freien Lauf und komme in einen positiven Zustand aus Fokus und Freude. Beim Freestylen setze ich mir oft neue Ziele, wie zum Beispiel einen neuen Trick. Wenn dieser dann funktioniert oder eine neue Kombination aus mehreren Tricks gelingt, empfinde ich große Freude. Auch bei großer Anstrengung steht die Freude am Sport im Mittelpunkt. Die Erfahrungen der letzten Jahre haben mir gezeigt, dass ich mit Begeisterung und Freude am besten lerne und mich so entwickeln kann.

„Glaube an Dich und gib niemals auf,“ Chris Bennet Bröker

Im Gegensatz zum Mannschaftssport Fußball habe ich beim Football Freestyle etwas Einzigartiges gefunden. Erfahrungen, wie Freestyle Shows und Erfolge beim Training, führten zu einer enormen persönlichen Entwicklung. So wandelte ich mich vom schüchternen

Jungen zu einem selbstbewussten Freestyle Profi.

Größte Erfolge:

- Red Bull Street Style Germany 2022
- IFFC Meister 2022
- Deutscher Meister 2021
- Vize-Weltmeister 2021
- 3 x Deutscher Meister bei der Lower Competition

Angebote:

- Show, Event, Vortrag
- Workshop, Kindergeburtstag
- Einzeltraining
- Camp, Fußballtag
- Online Kurse

Mehr Infos und Anfragen unter: www.cbbfootballfreestyle.de

E-Mail: chris.broeker@brainkinetik.de

Social Media: cbbfootballfreestyle

